

## ■ヒヨリミテラス リニューアルオープン

勝本漁業協同組合が運営する辰の島観光船乗り場にある「ヒヨリミテラス」が8月2日にリニューアルオープンしました。

外壁には400キロの勝本1本釣りまぐろが実寸大で描かれており、カフェでは名物のイカをふんだんに使ったイカバーガーやイカフライ、また ISLAND BREWERY のクラフトビール、コーヒーなどの飲み物があり、店内やテラス、遊覧船内で食事を楽しむことができます。

史跡やレトロな街並みが残る勝本街歩きと合わせておススメです。



## ■観光連盟からのお知らせ

### ■ ikiisland インスタキャンペーン実施中

『夏の壱岐島』の写真を旅行や帰省で壱岐に来たくても来れない方に情報を届けることを目的に instagram フォトキャンペーンを開催しています。抽選で5名様に『実りの島壱岐オリジナルトートバック』をプレゼントする企画でキャンペーンの期間は8月9日～9月10日までです。8月末時点で130投稿以上集まっており、投稿された写真はinstagramで『#iki\_sum2021』と検索するとご覧いただけます。

※観光連盟 instagram アカウント『ikiisland』フォロワー2953人



### ■ふるさとで心呼吸の旅キャンペーン停止期間延長

長崎県民対象の「第2弾 ふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーン」の一時停止期間は新型コロナウイルス感染症の更なる感染拡大に伴い令和3年8月10日(火)から9月30日(木)まで延長となりました。

今後新型コロナウイルスワクチン接種の進展により、段階的行動緩和となる見通しがあり、県もしくは国の観光支援事業の再開が期待されます。発表され次第、会員の皆様に周知いたします。

### ■壱岐ちやり利用状況のお知らせ

壱岐島内6か所で貸出を行っている壱岐ちやり。今年度8月までの貸出数は649台で、前年度年間貸出総数の50%超えとなっています。コロナ禍において密を回避して周遊できることでニーズも高く、連休中の利用者増につながっています。

車とは違ったゆっくりと快適な観光地巡りに最適で、例年9月～11月の3か月も利用が多い時期となるため、お客様が安心安全にご利用できるよう、自転車の点検と消毒徹底に心がけて参ります。

### ■海の家終了・海水浴場終了のお知らせ

筒城浜海水浴場に開設されていた「海の家」は、8月31日に営業を終了いたしました。期間中には台風の接近もありましたが、海水浴客の皆様には美しい砂浜と「海の家」で、楽しい夏の思い出の1ページを残していただけたものと思います。

また、島内7カ所に開設されておりました海水浴場への監視員の配置も8月31日に終了しました。

